
 

教員会議（１６１９回）・研究科委員会（４９２回）議事要録 

 

日 時   平成２９年３月１９日（日）１３時３０分～１４時５５分 

議 題  

◆教員会議◆ 

【審議事項】 

 １．人事について：平成29年度各種委員会委員の選出について（資） 

   朝賀評議員から、標記について未報告なところは報告するよう依頼があった。 

２．入試委：≪先議≫平成29年度一般入試（後期日程）の合否判定について（資－回収） 

角間委員長が、標記入試の「合否判定基準」及び「定員超過・定員割れを起こさないための

措置」について、後期試験に係る部分を読み上げて確認した後、標記について資料に基づき説

明提案があり、承認された。 

３．教務委：再入学希望者の入学許可について（資） 

  安田委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

４．財務・施設委：平成29年度人間発達文化学類施設利用計画について（資） 

   中村（洋）委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

【報告事項】 

１．教育研究評議会：第278回（3/7） 

（審議事項） 

（１）福島大学３ポリシーの策定について（戻り報告）(資－掲) 

（２）教員人事について 

（３）学内規則等の制定について(資－掲) 

（４）食農学類（仮称）の学群編成について（資－配布） 

（報告事項） 

（１）教員評価の実施について(資－配布) 

（２）学内規則等の制定について(資－掲) 

（３）就業規則の一部改正について(資－掲) 

（４）労使協定の締結について(資－掲) 

（５）保健管理センター教員の採用について 

（６）平成２９年度ｆｏＲプロジェクトの募集について(資－掲) 

（７）知的財産取扱指針の制定について(資－掲) 

（８）ｴｰｹﾞ大学(ﾄﾙｺ)及びﾍﾞｵｸﾞﾗｰﾄﾞ大学(ｾﾂﾋﾞｱ)との大学間交流協定締結について(資－掲) 

（９）グラスゴー大学（英国）との学術交流協定締結について(資－掲) 

（10）学術機関リポジトリに関する運用指針の改正について(資－掲) 

（11）人間発達文化学類と桑折町教育委員会との連携・協働に関する協定の締結について 

(資－掲) 

２．運営会議：第88回(2/28) 

   （１）うつくしまふくしま未来支援センターマスコットキャラクター「めばえちゃん」の全学公

認化について(資－掲) 

   （２）平成29年度オープンキャンパス開催予定について 

 （３）その他 

   ・ＡＯ入試フォーラム・高大接続シンポジウムについて 

 ３．教育課程委：学習と生活に関するアンケート調査の結果について（資） 

  小野原委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

４．学生生活委員会：平成29年度メンタルヘルスオリエンテーション授業開講日程等の変更に 



ついて（資） 

  髙田委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。  

５．広報・情報管理委員会 

  （１）学類メールサーバーの移行について（続） 

   原野委員から、標記について 3/21 に再度説明会を実施する、3/15 の説明会以降で資料を改

訂したのでメールで送信する、パスワードを交付しているので受領願いたいとの説明報告があ

り、了承された。  

（２）学類サーバーにおけるwebサイトの移行について（続） 

   原野委員から、標記について3/31までにIＰＣに移行願いたいとの説明報告があり、了承さ

れた。 

  （３）大学案内2018の初稿校正のお願い（原野） 

   原野委員から、標記について説明報告があり、3/22までに校正願いたい旨依頼があった。 

 

◆研究科委員会◆ 

【審議事項】 

 １．研 究 科 長： 

（１）非常勤講師の任用について≪投票≫ 

       小野原主査から、審査対象者について、学類の規程を準用しながら研究業績及び教育能力の

両面について審査し、審査対象者を適格者とする結論に至った旨の報告があり、承認された。 

     次いで、適格者（佐藤恒徳氏）の経歴・研究業績の報告があり、投票に移ることの提案があ

り、承認された。投票の結果、賛成30票、反対0票、無効0票、白票0票で非常勤講師として

採用することが、承認された。 

（２）平成29年度大学院担当教員について（資） 

     学類長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

【報告事項】 

１．教育課程委：大学院生調査の結果について（資） 

  小松委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（アナウンス） 

 ①学類生・院生への研究倫理教育について（教育課程） 

  小野原委員から、標記について教養課程で学びのナビをして欲しいとの依頼があった。 

②卒業生を祝う会について（学類長） 

 学類長から、標記について同窓吾峰会主催にて３月２４日（金）１５時から開催されるので、

多数参加願いたい旨依頼があった。 

 

※次回の教員会議は、４月１２日（水）１３：３０から開催することとした。 


